

北上中学校だより「芙蓉」 弥生



平成30年3月8日（木）

三島市立北上中学校

一年間ありがとうございました。

校庭の花が芽吹き、万物が活動を始める季節を迎えております。

保護者の皆様、地域の皆様、この一年間、北上中学校の教育活動を支えてくださり、ありがとうございました。皆様に見守られ、無事に平成29年度の教育活動が終わろうとしています。

3年生は、公立高校入試を無事に終え、卒業式や歌の練習に励んでいます。1、2年生は、学習のまとめや卒業式の練習に取り組んでいます。音楽室からは旅立ちの日に向けた歌声が響いてきます。

本校は、教育目標である「確かな学力と豊かな人間性を培い、共に伸びゆく生徒の育成」をめざして、一年間「3つの愛」を重点目標に、そして「KITAUE PRIDE」を合い言葉に生徒とともに歩んできました。来年度もこの方針で教育活動を進めて参ります。また、地域との協働では、今後も「地域の風が吹く学校」をめざし、地域と共に子どもたちを育てていきたいと考えております。

来年度も北上中学校教職員一丸となり教育活動に取り組んでいきますので、よろしく願います。

【人生は夜明け前】

人の一生を時計に見立てて、現在何時なのかを表示する人生時計というものがあります。以前は、単純に3で割り、表示しました。たとえば、15歳なら、午前5時という具合です。しかし、この計算の仕方では、24時は72歳です。

現在は、平均寿命は80歳を超えているので、仮に人生を80年として計算してみると、中学3年生に相当する15歳は午前4時30分頃で、14歳は午前4時12分頃、13歳は午前3時54分頃ということになります。

いずれの時間も何をしている時間でしょうか？多分、ほとんどの人がまだ寝ている時間だと思います。今日一日に限りない可能性を秘めた夜明け前です。やがて輝く太陽が昇ってきます。

中学生時代は、人生時計で言うと、まだまだ夜明け前の時間です。人生においてもまだまだ始まったばかりだと言えます。どんな昼を迎えるかは自分次第です。自分の夢や希望に向かって努力することで、輝かしい太陽が昇る昼にしてほしいと思います。



【平成29年度PTA役員の皆様、1年間ありがとうございました】

2月9日（金）、PTA役員の新旧引き継ぎ会がありました。全体会では、亀谷会長の挨拶があり、旧役員のお礼の言葉と新役員候補の紹介がありました。

その後、各専門部に分かれ、部長・副部長候補の選出と活動内容の引き継ぎを行いました。

旧役員の皆様、1年間ありがとうございました。新役員の皆様、平成30年度の北上中をよろしくお願いいたします。

来年度のPTA総会は4月27日（金）を予定しています。

【感銘深いメダリストの言動】

平昌オリンピックの閉会式が2月25日に行われ、17日間の熱戦に幕を閉じました。

日本は金4、銀5、銅4の計13個のメダルを獲得し、今までにない成果を挙げました。メダルを獲得できなかった選手も自己ベストを更新するなどの活躍を見せてくれました。

メダルを獲得した選手のインタビューには、異口同音に「応援してくださった方々、スタッフ、チームメイトに支えられて、ここまで来ました。」と、感謝の意を表す言葉が含まれていました。また、スケートの小平奈緒選手と、ライバルである韓国の李相花選手のレース後の抱擁、そして小平選手が五輪新を出し、観衆が沸く中で、口元に指をやり、次にレースをする李選手のために、静粛を促したシーンは話題になりました。

メダルを獲得することも重要ですが、彼らは周りに感謝し、周りを気遣う人間力を備えています。私たちも「社会の一員として、このようでありたい」と、今回のオリンピックを見て感じました。

【防災対策について】

1月号でお知らせしたとおり、東海地震が予知不可能と言われるようになり、国や県で新たな防災対応が定められるまで、「南海トラフ地震に関連する情報」が定時、臨時に発表されることになりました。北上中学校でも、新たな防災対応が求められます。

当然のことながら、国や県、市の方針を受けて対応していくこととなりますが、現時点では、平成30年度は以下のように対応することを検討しています。もちろん、国や県で、新たな防災対応が定められた場合には、変更することもあります。

- ・「地震発生の可能性が平常時に比べ相当に高まった」という臨時情報が発表された時>
※生徒は「集団下校」、あるいは「学校にとどまり、保護者の引き取りを待つ」

「集団下校」させるのか、「学校にとどまり、保護者の引き取りを待つ」のかは、御家庭の事情を考慮し、(保護者が勤務先から帰宅できるのか、学校と自宅の距離等)平成30年度からは、予め学校への届け出制にすることを検討しています。

来年度になりましたら、これに関するお便りを配布します。御家庭で十分に話し合いをしておいてください。もちろん、集団下校の場合には、安全確認ができた時点で、教職員が引率をします。

なお、安全確認ができた時点で集団下校した生徒は、地域の戦力となってほしいとの要望が各自治会から寄せられています。是非、地域の力となってほしいと思います。

平成30年度 第39回入学式

北上小学校、佐野小学校、徳倉小学校をはじめとして169名(予定)の新入生を迎えます。入学式は4月5日(木)開式 13時00分から本校体育館で行います。



【3月・4月の予定】

3月12日(月) 公立高校追検査	4月5日(木) 始業式(午前)
13日(火) 3年生お別れ遠足	入学式(午後)
※全学年弁当	6日(金) 新入生歓迎会⑤⑥
15日(木) 公立高校合格発表	9日(月) 避難訓練
16日(金) 給食最終日	11日(水) 専門委員会
20日(火) 修了式(午前)	17日(火) 全国学学調査(3年)
卒業式(午後)	26日(木) 部活動編成
30日(金) 離任式	27日(金) 授業参観・PTA総会